



# 町長室だより

築上町長 新川 久三



今年の梅雨は6月始めに入梅し、7月になりましたが梅雨明けはまだのようです。

## 築城中学校建替実施設計費否決

6月議会は、一般会計補正予算の審議で築城中学校建替えの実施設計費が厚生文教委員会で否決され、本会議においては、4名の発議者により実施設計費削除の修正案が出され、7対7の可否同数で議長採決の結果、当該予算は認められませんでした。

教育委員会では、築城中学校建替えをするにあたり、3名の議員を含む16名の検討委員を委嘱し、検討を重ね、了解の賛意を得ていましたが、議会本会議では3名の内、総務委員会代表の委員は「出席検討委員全員が賛同したので実施設計費を認めるべき」と賛成討論をしましたが、厚生文教委員代表は検討委員会を欠席、産業建設委員代表は検討委員会で賛同しつつも、議会の本会議においては実施設計費を認める

ことはしませんでした。

築城中学校の建替えに関しては、防衛省、文科省、総務省に補助金、地方債等の申請期限がぎりぎりであるため、再度臨時議会を6月26日に召集して、反対議員諸氏に一考を促し、築城中学校生徒のための教育環境の整備に理解を示していただきたく再提案をしました。

## 宇都宮鎮房と家臣45名の供養祭

旧暦の4月20日（本年は6月7日）、中津市の城井神社及び隣接する扇城神社で、無念にも中津城での鎮房忙殺と赤壁の合元寺にて不意打ちがされた家臣45名を弔う供養祭が行われました。

今年特別な年で、NHK大河ドラマで宇都宮鎮房役を演じた俳優『村田雄浩』さんや中津市長御夫妻、所縁の方々300人も参加をしました。我が町からは観光協会の皆様、天徳寺和尚、寒田の皆様、宇都宮の歌「城井慕情」を歌う歌手『末次恵子』さん等々が参加

しました。

神事後、寒田神楽を神前に奉納次に末次さんが「城井慕情」を披露して式典は終了しました。

第2部では、社の損傷が激しく修復をするために寄付を募り、大口寄付者の行橋市の大嶋さんと苅田町の城井さんに感謝状が贈られました。式典終了後、村田さんを合元寺と鶴姫を祀る吉富町の宇賀神社に案内し、来年も時間が許せばおいでくださいとお伝えしたところです。

## 遠くの地で『広報ちくじょう』が読まれている

先般、総務課課長補佐が人事担当研修会で名刺交換の機会の際、香川県の土庄（とのしょう）町企画課課長補佐より「築上町を知っています」と言われたそうです。「基地のある町でご存知ですか」と尋ねたら、そうではなく、「毎月『広報ちくじょう』の中の『町長室だより』をインターネットで読み、仕事の参考にしています」との事で親交を深めたと報告があり、私は嬉しさを感じました。

向暑に向かいます。町民の皆様には、健康にご自愛ください。

## 防災会議を

## 開催しました

6月1日、自衛隊、警察、消防署、消防団、県・町関係機関などの代表者が集まり、築上町防災会議（会長：新川久三）が開催されました。この会議は、築上町地域防災計画の内容及び豪雨災害等への防災体制について審議し、各機関が連携して災害への対応を確認するものです。

築上町消防団員の取り組みとして、5月24日団員約百人が災害に備え、土のつ約2千袋を作製したとの報告がありました。

町では、今後も地域や関係機関と協力し、防災や災害対策への取り組みを進めていきます。

問い合わせ

総務課 行政係

（本庁内線3333）

